



Municipalité de Sonvilier

Commune de Renan



Projet de Syndicat scolaire intercommunal Séance d'information à la population de Renan et Sonvilier

Un projet de création d'un syndicat scolaire pour les communes de Renan et Sonvilier, qui regrouperait les écoles de Renan, Sonvilier et Mont-Soleil, est en phase de finalisation. Ce projet est un travail commun de longue haleine. Les commissions d'école de Renan, Sonvilier et Mont-Soleil souhaitent informer la population sur ce projet

La population est cordialement invitée à cette soirée d'information le

**jeudi 25 septembre 2025 à 19h30 à la
halle de gymnastique de Renan, Rue du Collège 4**

Une présentation de la situation actuelle des écoles et des changements envisageables par la création d'un syndicat sera effectuée avant un échange avec la population.

Afin que les citoyennes et citoyens puissent se prononcer lors des assemblées communales respectives en décembre, il sera répondu aux questions et préoccupations de la population en vue de la création d'un Syndicat scolaire du Haut-Vallon.

Vous êtes attendus nombreux à cette soirée et nous nous réjouissons de vous présenter ce projet

Les Commission d'école de Mont-Soleil, Renan et Sonvilier